
 

 

第 1202 回例会 2024 年 5 月 28 日 

□司  会          水野 泰雄君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング      「我等の生業」 

□ゲスト 

  おけまる食堂・おけまーるジュニアセンター 

         代表 小林 みゆき様  

 にじいろＣａｆé 

         代表 松井 良伸様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャリティオークション収益金を子ども食堂 

上記３団体様へ寄付、贈呈式を行いました。 

 

□ラッキー賞 

 

 

 

 

 

提供者 西澤尚夫君  

「北海道土産」中澤信敏君・松澤一志君・水野泰雄君 

「ドバイ土産」山崎芳雄君 

 提供者 中澤信敏君 

「高麗人参飴」  青木丈典君 

「高麗人参茶」  清水一典君 

 

清水 一典君                   

最近、六文銭ロータリークラ

ブメンバーで、怪我やご病気で

入院された方がいらっしゃい

ます。あまりこういうことは皆

さんにメールでお知らせでき

るものではありませんので、この場をお借りしご

報告いたします。M さんが脳梗塞で入院され今月

の３１日から鹿教湯病院にリハビリのため転院す

るそうです。T さんは１月に脳梗塞になりリハビ

リ後退院し今はお元気になられました。その後免

許証を返納されましたが、ご家族のご好意もあり

例会への送迎をしていただけるそうです。K さん

は尿管結石のため入院し３週間ぐらい例会を休ま

れるそうです。皆さん健康管理は各々されている

と思いますが、お体を大切にしていただきこれか

らも例会に参加して心と体のリフレッシュをして

いただきたいと思います。 
もう一つご報告があります。次々年度、六文銭

ローターリクラブからガバナー補佐が出ます。 
山崎芳雄さんにお受けいただきました。ガバナー

補佐幹事は中澤信敏さん、清水一典です。 
以上、ご報告いたします。 

水野 泰雄君 
１. RI より 

・ROTARY 5 月号 
２. 米山奨学会より 

・ハイライトよねやま 290 号 
・４月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 

例 会 日 誌 会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

第 1202 回例会 2024 年 5 月 28 日 

       同好会の日 

・ロータリー財団寄付金明細表 
・小諸・小諸浅間 RC 事務局員変更 

４. 理事会より 
・５月理事会議事録 

                           

青木 丈典君              

清水一典君  吉田会長エレクト本日は宜しくお願

い致します。 

水野泰雄君  大雨です。おけまる食堂さんありが

とう！今日は会長エレクトの日吉田

さんよろしくー。 

斉藤惠理子君 小林さん、松井さんお忙しいところ

ありがとうございます。これからも

ご活躍をお祈りします。 

生川秀樹君  おけまる食堂様、にじいろＣａｆé

様本日はよろしくお願いします。 

吉田 穣君  今日はよろしくお願いします。 

山崎芳雄君  例会の回数が少なすぎませんか？ 

斉藤 仁君  本日は朝から雨漏れ対応でびしょぬ

れどろだらけでお着替えしました。

週末の子供の運動会どうなることや

ら・・。 

青木丈典君  あいにくの雨ですね。本日はよろし

くお願いします。 

 

ニコ BOX 喜投額 5/28:17,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:5534,000 円（進捗率:98.1%／32 回） 

 
  会長エレクト  吉田  穣君 

 

クラブテーマ 

～先ずはロータリーを楽しみましょう 

そして次の世代に希望をつなげましょう～ 

ロシアのウクライナへの軍事侵攻から２年が経

過し未だ収束の目処も立たない中、昨年末にはイ

スラエルとパレスチナの紛争が再燃し、多くの子

供達の命が失われているとの報道を目の当たりに

しています。我々ロータリアンにとって何ができ

るのか、次の世代に何をわたせるか、共に考え行

動しましょう。 

国際ロータリー2023-24 年度ステファニーA.アー

チック会長は『ロータリーのマジック』をテーマ

に掲げ、その実現に向け「３年間の目標と計画」

を提唱されました。また第２６００地区白鳥ガバ

ナーは地区標語に『ロータリーは、あなたと私が

出会うところ。そして、次の世代に何をわたせる

か、共に考え行動しましょう』を地区標語に、LIFE 

5（5％アップ）をスローガンに掲げています。 

上田六文銭ロータリークラブとしては過去から継

続して行っている奉仕を引き継ぎつつ、先ずは会

員数 5％アップ（純増２名）を目標に「戦略計画

委員会」を新たに設け３年間のローリングプラン

を立案し、その展開初年度として取り組んでまい

ります。 

クラブテーマは前年度清水会長の「ロータリーを

楽しみましょう」を今年度も使わせていただき、

先ずは今のメンバーが楽しんでいる姿をアピール

し、会員増強に繋げて行きたいと考えています。 

そして、子供達への奉仕活動をとおし次の世代に

希望をつなげて行きたいという思いをテーマに加

えさせていただきました。 

例会運営にあたってはメンバー皆さんの意見や要

望をお聞きしながら進めてまいりたく一年間どう

ぞよろしくお願いいたします。 
～戦略計画～ 

会員同士の繋がりの強化 
・上田六文銭ロータリークラブの現会員が楽しめ

るイベントや例会を企画実行し親睦を深める。
夜間例会は皆さんが集まりやすい週末に計画。 

・友愛の広場を活用して会員間の情報交換等友好
を深める。 

・同好会の活動や行事を PR する機会を設け参加
者を増やす。 

組織基盤の強化  
・会員増強で２名純増（２６名）を目指す。 
・創業社長の成功談（卓話）や入会候補者の職場

訪問を計画し入会意欲を高める。 
・入会 5 年未満の会員に RLI への参加を促す。 
・IM 会員セミナー、新会員セミナー（新設）への

参加を促す。 
奉仕活動の充実 
・チャリティー夜間例会の寄付金を子供食の支援

に充てる。 
・地域に対しての社会奉仕活動の充実。 
公共イメージの強化 
・SNS 等媒体を活用し多くの人にロータリーの活

動内容を知ってもらう。 
・ポリオ根絶のアピールを行う場を設ける。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  17 3 0 82.35％ 

前々回 17 4 2 88.24％ 

笠原 一洋君 松澤 一志君 杉山  裕君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

6 月 11 日例会予定 

会⾧エレクトの日  


